



富仁家自治会

## 後世に伝えたい！記念アルバム制作

富仁家自治会(会長 沖田正憲)では、この地に入植・開村から100年を記念して、20年前に記念碑を建立して以来、当時の人達の苦勞と努力・熱意に対する感謝を表す、「記念碑祭り」を毎年行っており、第20回を記念して、この度アルバムが制作されました。

祭りの様子を記録した写真をアルバムに残し、祭りを途絶えることなく続けていただき、地域の団結・融和・親睦のシンボルとしてもらいたいとの思いが込められています。

記念アルバムは門別図書館において、閲覧することができます。



G1 最多勝記録に並ぶ！

## エスポワールシチー連勝！

10月14日、盛岡競馬場で開催された第26回マイルチャンピオンシップ南部杯と11月4日、金沢競馬場で開催された第13回 JBCスプリントで幾千世牧場生産のエスポワールシチー号が優勝しました。

これで、エスポワールシチー号はG1競走・Jpn1競走、合計で9勝目となりG1最多勝記録に並びました。

写真提供 金沢競馬



北海道社会貢献賞伝達式

## 社会福祉の増進に貢献

平成25年度北海道社会貢献賞(社会事業関係功労賞)を小谷俊憲さん(富川東)と西村典子さん(門別本町)が受賞され、11月6日に門別公民館で伝達式が行われました。

お二人は民生委員・児童委員として永年にわたり北海道の社会福祉の増進に貢献されたとして今回の受賞となり、三輪町長より表彰状が手渡されました。



日高町功労者表彰式

## 町の発展に多大な貢献

平成25年度日高町功労者表彰式が11月6日、門別公民館で行われました。

この表彰は、長年にわたり地方自治の振興や産業・社会福祉・教育文化の充実など、町の発展に大きな貢献をされた方々へ贈るものです。

今年度の表彰は、社会貢献表彰を8名の方が受賞され、町長より表彰状が手渡されました。

表彰状の贈呈後には、受賞者を代表して、米澤まり様より謝辞が述べられました。



## 秋の火災予防運動・一日消防署長制を実施！



日高西部消防組合(消防長 門別武諭)では、10月15日から10月31日まで全道一斉に展開されている秋の火災予防運動行事の一環として、「一日消防署長制」を10月21日に実施しました。

本年度の一日消防署長委嘱者は、厚賀一致会会長の笹田陸男氏で、消防長から委嘱辞令の交付を受けた後、書類の決裁、庁舎内見学、グルメシティ富川店への模擬立入検査および店内において火災予防啓発活動、救急・救助・火災訓練の視察等を行いました。

一日消防署長の解任式で笹田氏は、「一日消防署長として視察・体験した防火防災に対する知識を自主防災組織等地域に普及啓発していきたい。」と感想を述べられました。



## 地震の時は「ダック」のポーズ！ ～乳児向け防火・防災教育～

消防署では、秋の火災予防運動の一環として10月8日に富川ひばり幼稚園(園長 池田義人)、10月9日に厚賀幼稚園(園長 伊藤いつ子)で幼児向け防火・防災教育を目的としたカードゲーム「ぼうさいダック」を実施しました。

「ぼうさいダック」は、地震・津波・火事などの災害のほか、挨拶やマナーといった日常の習慣についても学べるカードゲームで、子ども達は動物のイラストのポーズをまねして危険な場面に直面したときの「最初の第一歩(ファーストムーブ)」を自然に身につくようになります。

富川ひばり幼稚園で子ども達に「ぼうさいダック」を教えたのは、日高消防団の女性消防団員の4名で、保育実習のため来園していた富川中学校の3年生も交え、子ども達に楽しく指導しました。

当日は「ぼうさいダック」を使ったカルタゲームや、白いシートを火災の煙に見立て、その下を子ども達がハンカチで口を覆い姿勢を低くしながら脱出するゲームも行いました。

子ども達は消防のマスコットキャラクターの「消太君」と一緒に楽しくゲームに参加し、2日間とも笑顔いっぱいの1日となりました。